



KOMMENTAR

REGINA RETZLAFF findet es toll, dass es die Tage der Heimatpflege gibt, an denen man viel über seine Region erfährt.



Einfach nur hingehen

Heimatgefühl und Heimatliebe zu wecken, das haben sich das Museum Burg Querfurt und der Altertums- und Verkehrsverein Querfurt auf die Fahnen geschrieben und organisieren seit 25 Jahren einen Tag der Heimatpflege. Dabei gelingt es immer wieder, Wissenschaftler für Vorträge zu gewinnen aber auch interessierte Laien, wie Ortschronisten oder Heimatforscher dazu

reiches Wissen weiterzugeben.

Am kommenden Samstag steht wieder ein solcher Tag an. Die Organisatoren haben mit der Chronikgemeinschaft Nemsdorf-Göhrendorf einen Partner im Boot, der mit zahllosen historischen Pfunden wuchern kann. Hier wird Heimatliebe konkret in einer wunderschönen Heimatstube erlebbar. Man muss einfach nur hingehen.